
Techno-Musik
Hier sehen Sie eine Musik·maschine.
Die Musik·maschine macht Techno-Musik.

Techno-Musik ist besonders.

Techno-Musik:
• tönt wie eine Maschine.
• ist schnell.
• ist laut.
• hat meistens keinen Gesang.

Wollen Sie selber Techno-Musik machen?
 Dann gehen Sie zum Tisch.
 Nehmen Sie einen Klotz.
 Stellen Sie den Klotz auf den Tisch.
 Jetzt hören Sie Techno-Töne.
 Nehmen Sie einen anderen Klotz.
 Jetzt sind die Techno-Töne anders.

Gefällt Ihnen die Musik?



Platten·spieler
Hier sehen Sie einen Platten·spieler.
Der Platten·spieler spielt Schall·platten.

Heute gibt es nicht mehr viele Platten·spieler.
Aber früher hat es viele Platten·spieler gegeben.

Es hat auch viele Platten·läden gegeben.

In den Platten·läden haben die Menschen 
• zusammen Musik gehört.
• miteinander gesprochen.
• neue Menschen kennen·gelernt.
• Spass gehabt.

Platten·läden sind für die Techno-Musik
wichtig gewesen.



Strasse
Hier sieht es aus wie auf einer Strasse.
Menschen tanzen überall zu Techno-Musik.
Auch auf der Strasse.

Sie treffen sich auch
• auf der Bau·stelle.
• in alten Fabriken.
• in leeren Häusern.
• in der Disco.

Die Menschen hören Techno-Musik.
Und die Menschen:
• tanzen.
• feiern.
• machen Party.

Früher hat es nur wenige Discos gegeben.
Heute gibt es viele Discos.
Discos für Techno-Musik heissen:
Techno-Clubs.



Tanzen
Hier sehen Sie eine Disco·kugel.

Disco·kugeln machen ein schönes Licht.
Das Licht sieht aus wie Schnee·flocken.

Disco-Kugeln gehören zur Techno-Musik.
Und Tanzen gehört zur Techno-Musik.
Viele Menschen tanzen unter Disco·kugeln
zu Techno-Musik.

Tanzen ist:
• zusammen sein.
• sich bewegen.
• Gefühle zeigen.
• frei sein.
• zusammen feiern.
• ohne Worte reden.



Kleider
Hier sehen Sie Schuhe.
Die Schuhe haben eine dicke Schuh·sohle.
Viele Menschen tragen im Techno-Club
besondere Schuhe.

Viele Menschen tragen im Techno-Club
auch besondere Kleider.

Die Kleider sind oft
• farbig.
• ganz schwarz.
• glänzig.
• eng.

Die Menschen machen die Kleider oft selber.

Die Menschen tragen auch
• farbige Schminke.
• farbige Haare.

Besondere Kleider gehören zur Techno-Musik.

Die Kleider zeigen:
• Jeder Mensch ist besonders.
• Jeder Mensch ist einmalig.

Was ziehen Sie an? 


